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支部長  岩 谷 武 利 

今年は新型コロナウイルス

が広がったため、小・中・特別

支援学校や各種学校等も長期

間にわたって休校になってし

まいました。また、一般社会でも各種行事の変

更や中止が多く出てきました。 

そのため、退職公務員連盟の小倉・門司支部

も５月の「役員・班長総会」や９月の「敬老行

事・会員の集い」も中止せざるを得なくなりま

した。それで、各係が計画していく会もその都

度吟味し、活動できるものから実施していき

たいと思います。 

さて、退職公務員連盟小倉・門司支部も合流

して３年目となり活動も活発化させていきた

いと思います。そのためには、特に、会員の皆

様の忌憚のない率直なご意見やご要望を期待

しています。 

楽しく生きがいのある退職公務員連盟小

倉・門司支部を目指していろいろな機会に会

員の皆様のご意見をお寄せ下さい。 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

 

 

○会員数 ３２７名 （令和２年 7月現在） 

◎叙勲を受けられた方（敬称略） 

ご受章おめでとうございます。 

≪瑞宝双光章≫ 

藤本 正輔 （苅田町） 

    白石 嘉道 (三郎丸校区） 

令和２年度 新入会員の方 

◎ 中野まどか  (中島校区) 

◎ 末武 正好 （貫  校区） 

◎ 木村 暢男 （門 司） 

◎ 花田 博之 （門 司） 

★引き続き、新入会員募集中です★ 

連絡先 岩谷武利支部長 ☎０９３-４５１-０７８７ 

 本年度は新型コロナウィルス感染防止のため、例

年行われている敬老会が開催できませんでした。 

賀寿者の方々には、本部・支部より寿詞と記念品

を贈らせていただきました。本号では、賀寿者の

方々の紹介と何人かの方々の近況をお伝えします。 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

賀寿の方々 （敬称・校区は略させていただきます） 

 誠におめでとうございます。 

白寿 １名 

平原 利子 

卒寿 ２０名 

柿西 清 今戸 邦子 乾 節子 

山田 英剛 橫内 好幸 中尾 勇雄 

成國 敏雄 三栗谷 末子 重留 敏行 

福江 良樹 秋野 フサ子 上田 徳江 

品川 洋子 奥本 忠 吉永 洋子 

小野 善子 畠中 定則 清原 克己 

佐野 リエ子 冨士井 博  

米寿 １０名 

澤村 剛和 村田 光子 松井 明子 

安山 雅子 山下 雅子 河内 勝 

古賀 羽多子 河野 俊子 岡村 慶子 

山﨑 和子  

喜寿 ６名 

松田 勝弘 清原 堅 藤嶋 哲郎 

井上 猛 廣瀬 敏雄 古田 和子 

 

 

 

☆ 卒寿  品川 洋子 （企救丘校区） 

 

 

 

☆ 卒寿  重留 敏行 （霧丘校区） 

 

 

 

 

 

 

☆ 米寿  澤村 剛和 （北方校区） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 米寿  松井 明子 （西小倉校区） 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 喜寿  松田 勝弘 （みやこ町） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★★☆★☆ 

◆訃 報  亡くなられた方々（敬称略） 

謹んでご冥福をお祈り致します。 

・籾井  キヨミ  （守恒校区） R1． 

・中山  トシ子  （愛 知 県） R2. 

・佐藤    實  （湯川校区） R2. ２月 

・吉川  康彦   (長行校区) R2. ５月 

・髙山  保材  （曽根東校区） R2. ６月 

・中村  武子  （寿山校区） R2. ７月 

・山内  芳時  （城野校区） R2. ９月 

会 員 の 現 況 

賀寿者の方々の近況 

卒寿の祝 有難うございます。 

不自由な体で朝目覚めてから床につく間、３度

の食事をとり、屋敷回りを眺め少しばかり手に触れ

る。そして、きついきついといいながら時々病院に

お世話になる日々を送っています。 

昨秋、福岡教育大学創立７０周年の記念

行事があり、記念誌執筆、式典出席ができま

した。１期卒業生ですから大感激でした。 

緊急状況の最中、役員の皆様のご手配に感

謝致します。学校現場では緊急の対策に加えて

「主体的、対話的…」が今後の教育理念です

が、文科省の考える今日的意味の焦点化が

問われそうです。 

今はスローライフの日々です。唯一の健康維

持に冬はスキーに出かけます。５０年間続けてき

ましたが、最近はシーズン中に列島に雪が無く、

ツアー１回がやっとです。自然の脅威が凝縮さ

れたかの昨今、猛暑にもまいっています。 

係の方々、大変なコロナ戦の最中、私達全員

のためにご苦労をおかけして申し訳ありません。 

もう米寿かと思いますが、おかげさまで教育大

の支援委員会や城山会、金田町内会２６０戸の

お世話をしながら、私なりの社会参画をしていま

す。時々学校の研修会にも招かれています。 

何より体の健康に留意して生きていきます。 

 最近は退公連の各種行事に不参加で申し訳ありま

せん。加齢とともに田舎から北九州に出かけるのが

億劫になってきて、失礼しています。 

 今回の賀寿のお祝い有難うございます。本年は

特に自宅待機で、夏野菜の栽培に精を出していま

す。毎日元気に過ごしています。 

 

 

 

支部長 岩谷武利 

山内芳時前支部長が９月１日にお亡くなり

になりました。私たち退職公務員連盟小倉・

門司支部にとってかけがえのない貴重な存在

でした。総務部長から支部長まで一貫して退

公連のために私たちをお導きになられた山内

先生に心から敬意を表したいと思います。 

会員の出来なかった所を非難ではなく静か

に諭してくださった山内先生。会員が気持ち

よく活動できたのも先生のお蔭です。 

晩年は、病魔と闘いながら、必死に頑張っ

てこられました。その先生を失ったことは、

退公連小倉・門司支部にとって、とても大き

な痛手でした。しかし、それを乗り越えて、

支部の会員が一丸となって頑張ってゆかねば

なりません。 

山内先生、どうぞ安らかに 

お眠り下さい。 

           合掌 

皆様の声をしっかり聴く会に 退公連の重鎮として支えてくださった 

山内先生の御遺徳を偲ぶ 


